Einladung AG "Ich für mich"

Die Regional-Planungs-Konferenz ist einmal im Jahr. Menschen mit und ohne Behinderung werden dazu eingeladen. Es sind auch Menschen vom Sozialamt und dem Landschaftsverband dabei.

Bei der Konferenz wird viel über das Thema Wohnen gesprochen.

Zum Beispiel:

Was brauchen Menschen mit Behinderung, damit sie so wohnen können, wie sie möchten?

Oder:

Wie möchten Menschen mit Behinderung wohnen? Was brauchen sie dafür?

Das kann eine eigene Wohnung sein oder eine Wohngruppe.

Man redet auch darüber was man in der Nähe der Wohnung alles braucht. Zum Beispiel einen Supermarkt oder eine Bushaltestelle. Oder ob es genug Freizeitangebote in der Nähe gibt.

Manchmal muss etwas verbessert werden. Die Aufgabe wird jemandem gegeben. Der kümmert sich darum.

Jedes Jahr trifft man sich wieder. Um zu sehen, ob alle gemacht haben, was sie besprochen haben. Dann werden wieder neue Dinge besprochen.

Sie sind herzlich eingeladen zu kommen. Sie können sagen was Ihnen wichtig ist.

Wir treffen uns am Mittwoch, den 27. November. Von 9:30 - 13:00 Uhr. Im Dietrich Keuning- Haus, Leopoldstr. 50-58, 44147 Dortmund.

Wir freuen uns auf Sie!



